



Lunes, 14 de diciembre de 2009

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

# GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY

BUSCAR EN



PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

OCIO Y CULTURA

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

OPINIÓN

TV

TECNOLOGÍA

SALUD

RSS

Granada Hoy Granada Más de 18.000 jóvenes, sin ilusión frente a los estudios o el trabajo

## Más de 18.000 jóvenes, sin ilusión frente a los estudios o el trabajo

La crisis económica empeora las expectativas para miles de granadinos desencantados con el sistema educativo · Familias que miman en exceso y la cultura del 'todo vale' contribuyen a su actitud apática

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 13.12.2009 - 01:00

3 votos    

Nacieron en los años 90, en el seno de familias con solvencia económica, la última tecnología para el ocio y las comunicaciones, una democracia consolidada y facilidades para los estudios o el aprendizaje de un oficio. Sin embargo, algo falló en el camino de la adolescencia a la juventud y ahora se encuentran en tierra de nadie, desencantados y desahuciados por una crisis económica en la que sólo sobreviven unos pocos. Les llaman la Generación *ni-ni*, porque ni estudian ni trabajan, aunque las causas de este fenómeno tiene diversas lecturas. En Granada son más de 18.400 los jóvenes que viven en este limbo.

No es un dato que salga de la nada. El cruce entre el último balance de la Encuesta de Población Activa, que habla de unos 43.000 jóvenes de entre 16 y 25 años que trabajan en la provincia; del Instituto de Estadística de Andalucía, que cifra en 54.000 los que estudian; y una resta a los 116.061 jóvenes que están enmarcados en esta franja de edad en Granada, revela que, como mínimo, son 18.461 (16%) los que no estudian ni trabajan, aunque pueden ser incluso más, porque los hay que combinan ambas ocupaciones.

El director del Servicio de Atención Psicológica de la Universidad de Granada, Antonio Fernández Parra, trabaja con adolescentes que ni estudian ni trabajan, pero no por las dificultades del mercado laboral, sino por decisión propia. "Nos encontramos cada vez más con chavales que no quieren seguir estudiando, tienen dificultades en la relación con sus padres, problemas de disciplina en el ámbito escolar y no se plantean una vida laboral", explica el experto.

Muchos de ellos están esperando cumplir los 16 años para abandonar el sistema educativo, pero sin perspectivas de querer buscarse la vida. En este tipo de casos, Fernández opina que la causa de esta actitud no la motiva el desencanto, sino "una gran inmadurez", porque "no se plantean que tienen que integrarse como adultos en el mundo laboral".

Cuando el equipo de Fernández Parra trabaja con estos jóvenes y sus familias, descubre que no les gusta la educación reglada, no buscan alternativas en la formación profesional y "cuando les preguntas incluso qué piensan hacer -dice el profesor-, algunos claramente te responden que pasárselo bien y divertirse".

El sistema educativo no funciona para este sector de la población, no obtienen buenos resultados, están fracasando, se sienten mal en los centros de enseñanza y no hay mecanismos suficientes para rescatarlos de esta espiral. "Algunos chavales tienen incluso rendimientos medios, pero no lo están pasando bien en el instituto", continúa el director del Servicio de Atención Psicológica de la UGR. Por otra parte, aunque es un fenómeno que no se ha estudiado en profundidad, han detectado que "las familias cuidan demasiado a estos jóvenes", apunta. Demasiados mimos, falta de exigencias y ausencia de responsabilidades contribuyen a que estos jóvenes deseen seguir viviendo en el seno familiar como príncipes entre algodones.

La sociedad japonesa es muy distinta a la española, pero vive de forma extrema fenómenos que en este país se asientan tímidamente, como es el uso de internet. Las redes sociales y las vivencias virtuales mantienen encerrados en sus hogares a tres millones de jóvenes en Japón, se relacionan de manera virtual con los demás y no precisan del contacto social. Fernández dice que



Una joven contempla un tablón de anuncios en la Universidad.



Los jóvenes son el sector más vulnerable de la población.

**Liquidación**  
**¡ÚLTIMAS UNIDADES!**



**cuenta NARANJA**

**3%** los 4 primeros meses  
T.A.E.

- ➔ Siempre disponible.
- ➔ Sin comisiones.
- ➔ Para cualquier cantidad.

para nuevos clientes  
Abre tu cuenta aquí

**ING DIRECT**  
Un Gran Banco que hace Fresh Banking  
RBE 494/09

GALERÍA GRÁFICA



### Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA



### Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA



